

Mit ihrer ganzen Art und dieser unvergleichlichen Unschuld hat sie es immer und immer wieder geschafft mich mitzureißen. Vor allem dann, wenn sie sehr traurig war... denn ich konnte es einfach nicht ertragen... konnte und kann es nicht ertragen, wenn sie leidet oder kein Lächeln ihr hübsches Gesicht verziert. Ich legte immer sofort alles daran sie wieder lächeln zu sehen und manchmal ihr auch unbändige Wut ins Gesicht zu schreiben, wenn ich sie mal wieder ärgern musste. Die Hauptsache für mich war nur, dass sie nicht mehr an die Dinge dachte, die sie zuvor so traurig gestimmt hatten. Schon nach einigen Wochen kann ich wirklich sagen: Ich würde wirklich alles für sie tun! Einfach Alles!

Das war's erst einmal mit dem Prolog!

Würde mich freuen, wenn ihr mir ein Kommi hinterlassen würde wie es euch denn bisher (wenn es auch noch nicht viel war) gefallen und euch neugierig gemacht hat....

Also bis dann,
eure Kimie